このたび、市民の皆様をはじめ、各方面からの力強く温かいご支援を賜り、市政運営を 担わせていただくこととなりました。

私は、これまで市職員、副市長として、様々な行政分野で仕事に携わってまいりましたが、これから市長として果たすべき役割の大きさ、職責の重さに改めて身の引き締まる思いをいたしております。

現在、我が国は、人口急減や超高齢化など、様々な課題に直面しており、各地域の特徴をいかした施策の推進が求められております。本市はこれまで、企業や地域が行政と共に手を携え困難を克服することで、支えあう絆や文化を育み、相互信頼のまちづくりが今日まで連綿と受け継がれてまいりました。

そのような中、私は、本市ならではの魅力を見つめ直し、新たな日立市を目指すため、「みんなの力で地域共創 安心と活力に満ち、笑顔輝くまち」の実現を基本に掲げ、震災復興の総仕上げと地方創生にしっかり取り組み、本市の更なる発展に向けて全力を傾注してまいりたいと考えております。

東日本大震災からの復興も概ね完了するという中で、現在進行中のまちづくりの中心拠点施設として、また、災害時には防災拠点となる市役所新庁舎や、震災復興のシンボルであり、広域避難所としても活用できる日立市池の川さくらアリーナの早期完成・供用に向けた取組を進めてまいります。

そして、若い人が安心して結婚、子育てができる環境づくりや地域医療の充実、防災力の強化、産業の振興による雇用や就労機会の創出、国道6号バイパスや日立港区のインフラ整備などに力を注ぐとともに、教育・文化の向上や超高齢化社会への対応についても重点を置いた市政運営を行ってまいります。

市民の皆様をはじめ、多くの方々の英知を結集し、共に新たなまちのありようを考え、 本市に住む全ての人が笑顔で暮らせるまちの実現のため、全力で取り組んでまいりますの で、市民の皆様の温かいご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。